Protestan músicos y artistas callejeros ante restricciones por pandemia

la-prensa.com.mx/metropoli/protestan-musicos-y-artistas-callejeros-ante-restricciones-por-pandemia-6047299.html

/ domingo 22 de noviembre de 2020

Metrópoli

Los inconformes realizaron una marcha rumbo al Monumento de la Revolución en la que su principal exigencia fue la reapertura de los espacios públicos



Vía redes @MovimientoESCENA

Redacción | La Prensa

Un grupo de por lo menos 60 integrantes del Movimiento Escena y la Unión Mexicana de Artistas Populares, realizaron este mediodía una protesta en la explanada del Palacio de Bellas Artes, piden a las autoridades sean tomados en cuenta pues llevan más de nueve meses sin poder trabajar debido a las restricciones por parte de las autoridades debido a emergencia sanitaria.

Los inconformes realizaron una marcha rumbo al Monumento de la Revolución en la que su principal exigencia fue la reapertura de los espacios públicos, a fin de que puedan volver a ocupar los espacios públicos, lugar donde ofrecían sus espectáculos y recibían una moneda para sobrevivir.

La organización civil que reúne a músicos y artistas callejeros, aprovechó la movilzación para exigir al gobierno federal la entrega de los créditos a la palabra a todos los solicitantes que desde mayo, entregaron sus datos a la Secretaría de Bienestar, y denunciaron no todos han obtenido respuesta.

Así mismo reclamaron que algunos de los supuestos beneficiarios solo recibieron el plástico o tarjeta sin que se hayan dispersados los fondos. Además, reclamaron el cobro de un interés a cambio de este apoyo, y pidieron el aplazamiento de los pagos hasta que se restablezca su trabajo, que se prevé llegue acompañado del color verde en el Semáforo Epidemiológico.

Señalaron que muchos de los integrantes de su organización quedaron fuera de este apoyo por no ser residentes de la Ciudad de México, por lo que el reclamo también fue dirigido a autoridades del gobierno del Estado de México.